



Deutsch-Russische Juristenvereinigung e.V.

Германо-Российская ассоциация юри-
стов

EINLADUNG

Die Deutsch-Russische Juristenvereinigung e.V. lädt herzlich
am **Freitag, 19. Januar 2018** um **18:30**

zum Treffen der **Schweizer Regionalgruppe** ein.

Prof. Dr. Rainer Wedde wird zum Thema

„Überlegungen zur russischen Rechtskultur“

in den Räumen von Quorus, Olgastrasse 6, Zürich vortragen.

Zum Thema: Der Einfluss der Rechtskultur auf die rechtliche Entwicklung eines Landes ist beachtlich. Etwa 25 Jahren nach Etablierung der modernen russischen Rechtsordnung lohnt der Versuch eines Blicks auf zugrundeliegende Strukturen und Traditionen.

Zum Referenten: Prof. Dr. Rainer Wedde lehrt Wirtschaftsrecht an der Wiesbaden Business School und ist of counsel im Moskauer Büro der Beiten Burkhardt Rechtsanwalts-gesellschaft mbH. Er ist seit fast 20 Jahren im Russlandgeschäft aktiv und Vorsitzender der Deutsch-Russischen Juristenvereinigung.

Die Teilnahme ist kostenlos und auch für Nichtmitglieder möglich. Sie können daher die Einladung gerne an alle Interessierten weiterleiten. Neben dem fachlichen Erfahrungsaustausch eignen sich DRJV-Veranstaltungen gut zum Networking.

Zur Erleichterung der Planung erbitten wir eine kurze **Anmeldung**
(an: peyrot@psg-law.ch)